

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Kuasa, atas berkat dan rahmat-nya penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul “ Keragaman Serangga Diurnal pada Perkebunan Jeruk di Desa Tongkoh, Kecamatan Dolat Rayat, Kabupaten Karo” sebagai syarat memperoleh gelar sarjana.

Dalam menyelesaikan skripsi ini, penulis tidak dapat berjuang sendiri tanpa bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, baik dari segi materil maupun spiritual. Dikeempatan ini ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada pihak yang telah memberikan bantuan dalam menyelesaikan skripsi ini antara lain kepada Bapak Drs. Mufti Sudibyo, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi dan Mam Martina A Napitupulu, M.Sc yang selalu memberikan masukan dan arahannya kepada penulis, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku ketua jurusan biologi dan Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S. selaku sekretaris jurusan biologi. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Abdul Hakim Daulae, M.Si, Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, dan Ibu Wina Dyah Puspitasari, S.Si., M.Si sebagai dosen penguji yang banyak memberikan saran dan arahan kepada penulis. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Dr. rer.nat. Binari Manurung, M.Si sebagai dosen pembimbing akademik yang banyak membimbing penulis selama perkuliahan. Secara khusus kepada Ibunda Anni Purba dan Ayahanda Likder Manalu yang selalu memberikan dukungan doa dan materil selama perkuliahan hingga penyelesaian skripsi ini. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Adik saya Ramson Manalu dan Wirdono Manalu buat dukungan dan doanya. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada sahabat kos 63 dan sekitarnya Bintang Manurung, Riana Febrina Tinambunen, Nova Riany Sidauruk, Deni Yanita Br Ginting, Delima Lisma Simbolon dan Clara Wulandari Pasaribu. Terimakasih juga saya ucapkan kepada teman- teman saya BIONIK A 14 yang selalu membantu, memberikan motivasi, semangat yang luar biasa dan yang selalu menemani dan mendampingi selama 4 tahun. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada kak Mey Lastiar Nababan, S.Pd dan Kak

Karya Prima, S.Si yang selalu memberikan dukungan dan doanya serta semua teman-teman yang penulis tidak disebutkan namanya satu persatu sekali lagi terimakasih yang sebesar- besarnya, semoga Tuhan membalas segala kebaikan semuanya.

Demikianlah ucapan ini penulis perbuat. Akhir kata penulis ucapkan terimakasih dan berharap skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.

Medan, 30 Oktober 2018

Wersiana Manalu
4143220041

THE
Character Building
UNIVERSITY